

PROPÓSITO:

GUÍA 4: Reconoce la importancia del autoconcepto, para su felicidad, y empieza a valorar sus relaciones con el entorno.

MOTIVACIÓN:

Una familia es mucho más que resolver las necesidades básicas de los niños como la alimentación y el vestido, pues tiene una gran incidencia en el desarrollo social y emocional de todos los seres humanos. Allí adquirimos las habilidades necesarias para afrontar la vida de adultos y desarrollar todo nuestro potencial. Nuestras familias nos conducen en formas de ver el mundo, pensar, comportarnos y valorar la vida y la de los otros.

EXPLICACIÓN:

QUIÉN SOY?

YO-MI CUERPO-MI HISTORIA-MI FAMILIA

La familia es fundamental para nuestro desarrollo como persona, es allí donde recibimos una educación afectuosa, donde se desarrollan nuestras habilidades que necesitamos para poder vivir en este mundo, en la sociedad. El desarrollo de este afecto en la familia no lo da genética, sino en las relaciones significativas (cariño, respeto, amabilidad, corrección fraterna, diálogo) y por eso podemos decir que la “familia” nos permite ser adultos responsables, con la capacidad de crear vínculos afectivos, para ser felices con nosotros mismos y con los demás: familia, vecinos amigos, compañeros de colegio, de trabajo, etc.

**EJERCICIOS:**

TEN EN CUENTA: debes ubicar siempre arriba de tu dibujo tu nombre y el nombre de la asignatura (ÉTICA Y VALORES) y el TÍTULO del tema. Debes enviar las evidencias a mi wasat interno 322349753, Docente Gloria Vargas.

En tu cuaderno dibuja a cada una de las personas que hacen parte de tu familia, no solo con las que vives, también aquellas que son importantes para ti, pero viven en otro lugar. Debajo de cada persona escribe su nombre y una cualidad que tiene.

EVALUACIÓN:

Agradece a los de tu casa, por ser su familia, dícelos y dales un abrazo (yo llamaré a preguntar si lo has hecho)

BIBLIOGRAFÍA: